

La fiction a rejoint l'actualité

Livres/CD/DVD - Littérature



Josette Elayi a beaucoup échangé avec les gens venus à sa rencontre.

L'organisation indépendantiste basque ETA a déposé les armes à Bayonne le samedi 8 avril 2017 et, ainsi, elle a tourné la page de la violence après 40 années de lutte clandestine. Le dernier roman de Josette Elayi, «Pourquoi je suis devenu un terroriste», est sorti en librairie pratiquement en même temps et il concerne précisément l'histoire de l'ETA. Après «L'ombre de Saddam», qui faisait revivre à Franck, le héros du roman, la malédiction irakienne, Josette Elayi entraîne cette fois le lecteur dans la vie tourmentée d'un terroriste de l'ETA. Ce roman raconte le parcours de Francisco, paisible étudiant espagnol, devenu spécialiste des attentats pour l'ETA. Josette Elayi a dédié son roman ce dernier samedi d'octobre à la librairie A la lettre et, comme à son habitude, elle beaucoup échangé avec les gens venus à sa rencontre. La vie de Josette Elayi est aussi un roman : chercheur honoraire au CNRS, historienne spécialiste de la civilisation phénicienne, elle a été également essayiste dans le domaine de la réforme de la recherche et journaliste pour la presse nationale. Depuis quelques années, elle est romancière. Née à Bordes-sur-Lez, Josette Elayi a fait le tour du monde mais revient toujours dans son village natal et à Saint-Girons, où elle a effectué ses études secondaires.